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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена изучению взаимосвязи экономических санкций 2014 года в отношении малого и среднего бизнеса в России. В ходе исследования были поставлены следующие цели: 1. Была изучена прошлая и текущая литература, чтобы сделать вывод о том, какие данные были доступны, которые могли бы связать экономические санкции и деятельность МСБ. 2. Какие последствия имели санкции для российской и других экономик? 3. Выяснить, осознают ли российские предприниматели такие последствия и действительно ли санкции повлияли на их бизнес. Если их бизнес пострадал, то какого характера были эти последствия. 4. Дать рекомендации будущим компаниям, предпринимателям и студентам, желающим изучить эту тему 5. Определить ограничения данного исследования Работа в данной работе проводилась путем сбора качественных и количественных данных, причем качественными были официальные данные из таких источников, как World Economic Report и Росстат, интервью с отраслевыми специалистами и предпринимателями, а также одно тематическое исследование. Количественные данные были собраны с помощью вопросника. В результате исследования было показано, что экономические санкции действительно оказывают воздействие на МСБ, но не обязательно в явно предполагаемом прямом виде. Скорее они влияют на фоновые факторы, которые, в свою очередь, имеют решающее значение для роста МСБ в долгосрочной и краткосрочной перспективе.
        

        
          The given work is devoted to studying the relationships between economic sanctions of 2014 on small and medium sized businesses in Russia. The research set the following goals: 1.	Past and current literature was studied to infer what kind of data was available that could link economic sanctions and SME’s 2.	What kind of effects have sanctions had on the Russian, and other economies. 3.	To find out if Russian entrepreneurs are aware of such effects, and if the sanctions had truly affected their businesses. If their businesses were affected, of what nature were these effects. 4.	To provide Recommendations to future companies,entrepreneurs and students who wish to study this theme 5.	 To define the  limitations of this study The work in this paper was done by collecting qualitative and quantitative data, with qualitative being official data from sources like the World Economic Report and ROSSTAT, interviews with Industry specialists and entrepreneurs, and one case study. The quantitative data was collected by the means of a questionnaire. The study resulted in showing that economic sanctions do indeed have effects on SME’s but not neccesarily in the obviously assumed direct manner.Rather they affect the background factors which in turn are crucial for the growth of SME’s in the long and short run.
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